

## Standard & Poor's sube calificaciones de Gruma

● La calificadora previó que la empresa fondeará su gasto de inversión y el pago de dividendos con la generación de flujo de efectivo interno



08/03/2016 | 20:08 | Miguel Ángel Pallares Gómez

A A |  

 TWITTER

 FACEBOOK

 COMPARTIR

Standard & Poor's elevó las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de Gruma a BBB desde BBB- con perspectiva estable, debido a los resultados financieros de la compañía.

"Standard & Poor's dio a conocer que la valuación para la compañía refleja su expectativa de que Gruma mantendrá un robusto desempeño en los próximos 2 años y una política financiera moderada", indicó la productora de tortillas en un comunicado.

S&P previó que Gruma fondeará su gasto de inversión (capex, por sus siglas en inglés) y el pago de dividendos con la generación de flujo de efectivo interno, sin el uso de deuda adicional significativa.

"Nuestra evaluación del perfil de riesgo del negocio de Gruma refleja su capacidad de distribución de producto, así como su importante presencia en el mercado de tortillas y productos relacionados en Estados Unidos. La empresa sigue beneficiándose de la importancia de sus productos en la dieta mexicana, así como del aumento a nivel mundial en el consumo de la tortilla", dijo la calificadora.

Debido a que el 70% de los ingresos y Ebitda de Gruma son generados fuera de México, la calificadora consideró que la multinacional continuará presentando un índice de deuda a Ebitda menor a 1.5 veces y de fondos operativos a deuda en torno a 60% en los próximos 2 años.